

SMBS Infolettre N°45

Septembre-Octobre 2022

« Le soleil a rendez-vous avec la lune, mais la lune ne le voit pas et le soleil l'attend !»

Actualité de l'Association

Les vacances ensoleillées ont accaparé bon nombre de bénévoles. Voyages, familles, et petits enfants les ont bien occupés.

Ajoutons à cela angine et varicelle, contact Covid et autres fléaux de santé des un es et des autres.

L'essentiel a quand même été assuré par un petit nombre d'entre nous.

Accueil Temps long

Dès réception de leur statut de réfugiés, les démarches administratives pour l'accession aux droits sociaux ont été entreprises, pour chaque famille.

La chaleur de l'été et les vacances n'ont pas accéléré le traitement des dossiers qui ont actuellement deux mois de retard et la dématérialisation est une vaste spirale infernale!

Pas d'accusés de réception des dossiers même si ceux-ci ont été formellement demandés aux administrations sollicitées. Pas de réponse non plus bien évidemment sur leur recevabilité.

Famille Al Youssef - Al Ksour

Depuis début juillet, Imane ne perçoit plus l'ADA et elle n'a toujours pas reçu de RSA bien que la CAF reconnaisse enfin que son dossier administratif est complet et peut être traité. Sans l'aide financière de l'association, elle serait sans ressources!

Elle a été reçu à Pôle emploi le 31 août mais pour trouver du travail, il

faut avoir commencé les cours de français obligatoires dispensés à Ambérieu-en-Bugey! Nous sommes début octobre et l'OFII qui doit fixer le nombre d'heures attribué après un entretien d'évaluation à Lyon ne s'est toujours pas manifesté! Aucune nouvelle de leur part non plus s'agissant des journées civiques (CIR) dispensées à Bourg en Bresse.

Limar est rentrée en CE1 à l'école de Lhuis. Lors d'une première rencontre avec son institutrice, la mise en place d'un soutien psychologique a été demandé pour qu'elle puisse progresser dans ses apprentissages scolaires. Nous sommes en train de voir auprès de qui elle pourrait le trouver.

Si son inscription au Centre aéré de Serrières-de-Briord pendant les vacances scolaires est acceptée, nous aurons besoin de bénévoles pour les accompagnements.

Famille Al Mohamad - Alghezzi

Le versement de l'ADA finit en octobre et pas encore de RSA pour eux non plus. Pas d'entretien d'évaluation à l'OFII pour programmer les cours de français obligatoires et les journées civiques.

Le dossier MDPH a été accepté, il est en cours d'instruction.

Les visites à Bourg pour l'appareillage d'Abdoul Kader sont encourageantes.

Lors de la première, l'orthoprothésiste qui l'a reçu l'a trouvé bien tonique, et apparemment cela pourra se faire sans problème.

Lors d'une deuxième visite le moulage pour ses prothèses a été réalisé. La pose sera suivie d'un temps de rééducation dans un centre spécialisé qui n'est pas encore défini.

La grossesse d'Houla se déroule normalement. Le naissance est prévue en mars.

Aide ponctuelle à la famille Camara

Leur situation familiale reste compliquée. Une réunion de concertation pour cerner la situation dans sa globalité est programmée le 18 octobre à 10h à Bourg-en-Bresse en présence des différents intervenants SESSAD, ORSAC, SMBS.

Le Service d'éducation et de soins spécialisés à domicile (SESSAD) apporte à Samuel, dans son environnement naturel, un accompagnement personnalisé à l'intégration scolaire et à l'acquisition de l'autonomie.

Les assistantes sociales de ORSAC (Organisation pour la santé et l'accueil) suivent la famille. Elles ont trouvé le logement actuel, un travail pour Jacques qui vient de signer un contrat pour 4 mois dans la <u>Cressonnière du Bugey</u> à Saint-Maurice de Remens, une entreprise d'insertion qui dépend de cette association.

Notre association a été invitée à se joindre à eux pour rediscuter de notre engagement compte-tenu de notre éloignement.

Nous avons besoin de vous

L'hiver est encore loin mais si l'occasion se présente, il faudrait récupérer du bois.

Limar a bien grandi. Des vêtements de taille 10/12 ans alors qu'elle n'a que 8 ans seraient appréciés.

A voir

Tori et Lokita "un film qui va droit au cœur" sur le thème des mineurs sans papier.

Réalisé par les Frères Dardenne, primé au dernier Festival de Cannes il est soutenu par la CIMADE.

L'histoire : "Aujourd'hui en Belgique, un jeune garçon et une adolescente venus seuls d'Afrique opposent leur invincible amitié aux difficiles conditions de leur exil..."

Agenda

Un grand merci à Jean-Marc Folliet qui a organisé à Marchamp le dimanche 23 octobre 2022, un concert de musique de chambre au profit de notre association (SMBS).

- « Et Nana sur son ballon rond fait bondir le soleil et l'été, c'est si bon de ne plus chanter qué calor qué calor la vida »
 - « Un cœur valeureux ne craint pas les coups de chaleur, il donne comme il peut de son mieux quel que soit le temps »

Pour le Groupe Animation-Communication, Clôdine.

Le site de l'association: https://smbs.ovh

Les photos sont la propriété de SMBS leur reproduction est interdite sans autorisation

Solidarité Migrants Bugey-Sud, Mairie de Saint-Benoît, 13 rue des maisons vieilles 01300 Groslée-Saint-Benoît